
皆様方におかれましては、日々ご健勝にてお
過ごしの事とお慶び申し上げます。日ごろから
ひとかたならぬご支援を賜り、厚く御礼を申し
上げます。
今年も早や２月に入り、県議会におきまして

も、16年度当初予算を審議致します２月定例会
が、27日より開会する運びとなっております。
昨年来３度の定例会を経験させて頂きました
が、予算議会は今回が初めてであり、特に今回
は一問一答形式による「予算特別委員会」にお
いて質問をさせて頂く事になっており、現在そ
の準備に追われている毎日であります。

これからの地方は大変厳しい時代を迎えるこ
とが予想され、私自身地方政治に係わる政治家
として、真の地方政治を目指し、皆様方の代弁
者として県政において議員活動が出来るよう、
今年も議会報告会などを実施し、皆様方との意
見交換を重ねて参る所存であります。
何れに致しましても、皆様方に「富山県に生

まれ育って良かった。滑川市民で良かった」と
実感して頂けるような政治を目指し、本年も粉
骨砕身取り組まさせて頂きますので、今後も変
わらぬ、ご指導ご鞭撻を賜りますよう、心より
お願い申し上げます。
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４月30日　組織議会（任期スタート）

５月22日　８号線バイパス要望（新潟）

６月16日～27日

富山県議会６月定例会

７月４日　富山県重点要望東京陳情

７月12日　後援会県議会報告会

８月５日　神明町県議会報告会

８月12日　中川原県議会報告会

８月18日　北加積地区県議会報告会

８月19日　早月加積地区県議会報告会

８月20日　浜加積地区県議会報告会

８月21日　西地区県議会報告会

８月22日　東加積地区県議会報告会

８月25日　山加積地区県議会報告会

８月26日　中加積地区県議会報告会

８月29日　西加積地区県議会報告会

９月11日～26日

富山県議会９月定例会

10月１日～３日

厚生環境常任委員会視察

10月17日　早月加積地区県議会報告会

10月18日　滑川地区県議会報告会

10月20日　西加積地区県議会報告会

10月21日　中加積地区県議会報告会

10月22日　山加積地区県議会報告会

10月23日　東加積地区県議会報告会

10月24日　浜加積地区県議会報告会

10月25日　北加積地区県議会報告会

及び後援会北加積支部設立

10月28日～11月8日

総選挙

11月11日～13日

富山県南方戦没者沖縄慰霊

塔奉賛会（沖縄）

11月21日　富山県重点要望東京陳情

12月2日～18日

富山県議会12月定例会

12月23日　後援会浜加積支部設立総会

昨年11月20日に大阪府議会議事堂において、全国青
年都道府県議会議員の会が設立致しました。
本会は全国の20代30代の都道府県議員を対象とし

て、全国182人の対象者のうち超党派の63人が賛同参
加し、発足した会です。残念ながら当日の設立総会に
は公務のため参加出来ませんでしたが、次世代を担う
子ども達や、また次の世代に胸を張って社会を譲り渡
す為に、志を立てた多くの仲間達と今後交流を深めて
行きたいと考えております。
多くの仲間達の声を聞き、私自身の政治活動に大い

に役立てて行くつもりです。

今年も全国で成人式が行われま
した。ここ数年、成人式における
新成人の愚挙が目立っておりまし
たが、今年も一部地域において、
呆れ返る愚挙がなされてしまいま
した。特に静岡県伊東市において
はその愚挙に対し、市長が告訴する旨の決断をされた
様にあります。（1月21日現在）
毎年の様に繰り返される、一部成長しきれない新成

人の愚挙を目にし、成人式の在り方よりも、現在の日
本における家庭教育崩壊に対する歯止めの必要性を痛
感させられたのは、私だけでは無いと思います。
言うまでもなく教育の原点は家庭であり、家庭教育

をそれぞれの家庭において、しっかりと行う事により、
日本の教育再興を果たす事が可能となると思います。
「温故知新」古き良き時代の家庭教育を、我々子育
て世代は学び、実践していく必要があります。
昔の非常識を今の常識としない為にも。

【編集後記】
皆さんこんにちは！ 神田県議後援会の法澤です。県議と皆様を繋
ぐ会報誌「まさくにが行く」も今号が今年最初の発行となりまし
た。アッという間の１年間を写真と共に振り返り思う事は、私自
身も後援会に入り多くの人と出会い、地域のお話を聞き、今まで
に無い様々な体験ができた1年間だったなぁ。そして県議を通じ今
までとは違った角度で社会をみる事できよかったなぁ。と感じて
います。
今後は、一生懸命に生活する皆様の声も掲載したコミュニケーシ
ョン会報誌を目指し、県議と社会を繋いでいければと思っていま
す。どうですか、あなたもご一緒に・・・・声を聞きつけ、きっ
と県議は行動してくれますよ！

平成15年 主な活動


